

• Argentina

El 19 de julio lanzarán candidatura presidencial de esposa de Kirchner

Buenos Aires (DPA).- La candidatura presidencial de la senadora Cristina Fernández, esposa del presidente argentino, Néstor Kirchner, será presentada oficialmente el próximo jueves 19 de julio.

El anuncio fue hecho por el jefe de Gabinete, Alberto Fernández, luego de las informaciones de prensa que circularon el fin de semana, anunciando que el tema finalmente se había decidido.

Compartirá la fórmula con un dirigente de la Unión Cívica Radical (UCR), seguramente Julio Cobos, el actual gobernador de la provin-

cia de Mendoza.

“Vamos a tener la oportunidad de votar una fórmula compartida por un peronista y un radical”, dijo Fernández, en declaraciones radiales.

“Ésto es algo que de algún modo también sintetiza otro tiempo de la política, llega una mujer a la presidencia, y que además esa mujer no es precisamente la mujer del presidente, es una mujer que tiene suficientes logros políticos, suficiente entidad política para gobernar este país, no tengo ninguna duda de que va a ser una extraordinaria presidenta”, agregó.

Comentó que “Kirchner tiene una intención de voto cercana al 60 por ciento y tiene la más alta imagen, una imagen positiva del 75 por ciento; tranquilamente podría ser el candidato, porque está garantizado el éxito en ese caso”, dijo.

“Sin embargo, entiende que en esta etapa es bueno renovar, avanzar en el cambio. Este es un país que recibimos en un estado de deterioro profundo, y hoy es un país que ha crecido”, agregó el funcionario. En su opinión, “hay que profundizar el cambio” y Cristina Fernández “es quien mejor expone ese cambio”.

“Lo expone no solamente por sus convicciones, sino que en estos cuatro años ha estado en la tarea de gestión de gobierno, aportado sus ideas, ha sido una mujer determinante en todas las grandes decisiones que este gobierno tomó”, dijo también el jefe de Gabinete.

La oposición política argentina aparece disgregada y con pocas posibilidades de unificarse para las elecciones del 28 de octubre, según admitió Mauricio Macri, alcalde electo de la ciudad de Buenos Aires, durante un encuentro con corresponsales extranjeros, la

semana pasada.

Fernández opinó que “están dispersos”. “Está claro la presencia de (Ricardo) López Murphy, de (Roberto) Lavagna, de (Elisa) Carrió (tres de los candidatos presidenciales ya definidos), no sé qué va a hacer Mauricio Macri, son todos opositores a este proyecto de país, pero no sé cuál será la estrategia electoral de ellos”, comentó.

Al referirse al futuro político de Kirchner, Fernández expresó que “es un hombre de la política, no va a renunciar a la política como dicen muchos que dejan la presidencia”, pero no dio otros detalles.

“No creo que se recluya en su casa. Seguramente va a seguir haciendo política, tratando de conformar un proyecto político que cuente con la gente, pero no cuenta siempre con la vigencia suficiente para hacer frente a un cambio de esta magnitud, así que seguramente se ocupará de trabajar en la conformación de ese espacio político”, subrayó.

Kirchner había adelantado, el 25 de mayo pasado, que su “obsesión” será la modernización del sistema político argentino, con “un gran espacio de centroizquierda y otro de centroderecha”, similar al sistema español.



Uno de los carteles que fueron puestos en la capital argentina, con la imagen de Cristina Fernández de Kirchner. (Foto: EFE)



Cristina Fernández de Kirchner, senadora por la provincia de Buenos Aires y esposa del presidente argentino, Néstor Kirchner. La primera dama lanzará su candidatura presidencial el 19 de julio, para disputar las elecciones del 28 de octubre de 2007. (Foto: EFE)